

INFORME DEL BANCO DE ESPAÑA SOBRE LA ESTIMACIÓN DEL RENDIMIENTO DEL SISTEMA DE PENSIONES

En marzo del presente año, Banco de España publicó su informe "una estimación del rendimiento financiero del sistema de pensiones", que estima el rendimiento financiero que proveería el sistema de pensiones español para una muestra de altas de jubilación del año 2017, calculado a partir de la Muestra Continua de Vidas Laborales.

INVERCO remitió el informe con una nota explicativa a sus asociados mediante una comunicación el pasado 18 de agosto.

Para una información más detallada sobre esta cuestión, se puede acceder a las siguientes comunicaciones en el área privada de la página web de la Asociación:

 Informe Banco de España: estimación del rendimiento del sistema de pensiones (Ref.: 310/2020)

